



COMMUNICATION

Pacte régional de sécurité : La Baule-Escoublac obtient une contribution de la région

Communiqué de presse du 7 juin 2021.

Publié le 07 juin 2021

Lors du conseil municipal du 28 mai dernier, la municipalité de La Baule-Escoublac avait acté le principe d'une demande de subvention d'équipement de vidéoprotection auprès de la Région des Pays de la Loire dans le cadre du Pacte régional de sécurité mis en place fin mars.

Dans un courrier reçu ce jour, Christelle Morançais m'informe qu'après instruction de notre dossier, notre Ville va bénéficier d'une aide régionale de près de 160.000 €. Cette somme est destinée à hauteur de 135.000 € pour la vidéoprotection, le restant pour de l'équipement de la Police municipale.

Je tiens à remercier la Région des Pays de la Loire et sa présidente Christelle Morançais pour cette participation conséquente à nos efforts pour lutter contre l'insécurité.

Je ne peux également que me féliciter de cette rapidité de réaction. Elle traduit la prise en considération de l'exécutif régional des problèmes d'incivilités et de délinquance croissants que connaissent nombre de nos villes et du nécessaire soutien dont elles ont besoin pour y faire face. Les récents événements de La Chapelle-sur-Erdre le prouvent : l'insécurité se répand partout et il faut agir vite si l'on veut l'endiguer.

Je le répète encore : la sécurité des biens et des personnes est ma priorité. Alors que comme chaque été notre ville va connaître un afflux très important d'estivants, nous serons particulièrement vigilants dans ce domaine. Cette aide déjà effective va y contribuer largement.

Franck Louvrier
Maire de La Baule-Escoublac
Conseiller régional des Pays de la Loire



VILLE DE LA BAULE

Ville de La Baule Escoublac
Hôtel de Ville
7, avenue Olivier Guichard
44500 La Baule-Escoublac

☎ 02 51 75 75 75

